

Donald Trump affecte d'ores et déjà l'économie mexicaine



Washington, 4 janvier, (RHC).- Sans avoir pris possession de sa charge de président des États-Unis, Donald Trump affecte d'ores et déjà l'économie mexicaine. L'entreprise automobile Ford a annulé un projet d'investissements dans ce pays pour un montant de plus d'un milliard de dollars.

La compagnie Ford avait l'intention de construire une usine dans le territoire mexicain de San Luis Potosí. Elle a annoncé récemment qu'elle construira l'usine en territoire étasunien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/117433-donald-trump-affecte-dores-et-deja-leconomie-mexicaine>



Radio Habana Cuba